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Top 14 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Siegerth spricht den schlechten Zustand rund um den Bahnhof an. Hier be-
steht dringend Handlungsbedarf.

Herr Krohn spricht den Bereich Klützer Straße in Richtung Ampel an. Auf der rech-
ten Seite wachsen die Hecken ziemlich weit in den Straßenbereich. Hier sollte ein 
Rückschnitt erfolgen. 

Herr Schiffner erkundigt sich nach der Vorgehensweise zur Überprüfung von Ge-
fahrenquellen u.ä. im Bereich Verkehrssicherheit. 

Der Bürgermeister erörtert, dass Hinweise und Anregungen an den Umweltaus-
schuss weitergegeben werden. Dort werden die Hinweise erörtert und je nach Auf-
fassung des Ausschusses weiter behandelt. Im Anschluss erfolgt eine Anfrage bei 
der Genehmigungsbehörde. Auch bei der Stadtbegehung wurde in vielen Wohnge-
bieten eine 30-Zone durch die Anwohner gewünscht. Dies wurde auch gestern im 
Umweltausschuss diskutiert Wo eine 30-Zone aus fachlicher Sicht Sinn macht, soll 
auch die Umsetzung erfolgen. 
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